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                                                       Ｈ２４．９．１４（金） 

     広報広聴特別委員会              午後  時  分～ 
                                           第３委員会室 

 
１ 開   議 
２ 議   事 

 
（１）議会だより №１５４（９月定例会号）の掲載事項について 
  

（ア） レイアウト、掲載項目及び掲載写真について（別紙） 
 
（イ） 一般質問原稿依頼について（別紙） 

・ 原稿〆切 ９月２７日（木） 
 

（ウ） 今後の編集日程について 

・１０月 １日（火）〈定例会閉会後〉 ◇広報広聴特別委員会 

                   （掲載項目の確認など） 

                

・１０月 ５日（金）１０時 ◇広報広聴特別委員会 

                    （文章、レイアウト、写真の確認） 

 

・１０月１８日（木）１０時 ◇広報広聴特別委員会  

（ゲラ版での最終確認） 

 
・１０月２２日（月） 校了 

 

（２）議会報告会について 

   

（ア） 前回（８月２１日開催）の広報広聴特別委員会所管分の 
意見の取り扱いについて 
 

（イ） 次回の議会報告会（９月定例会報告分）について 

○１１月２２日（木） ２０時～２１時予定 

 市役所市民ホール 

 吉川公民館 

東本梅町ふれあいセンター 

○回覧チラシの取り扱いについて 

 （１１月１日 回覧予定） 

 

（３）その他     



議会報告会（８／２１）で頂いた意見・要望等と回答について

◆広報広聴特別委員会

参
考
報
告

調
査

回
答

東別
院1

　市議会だよりの発行、議会報告会開催の
費用について、どれぐらいの予算を組んで
いるのか。

議会活動を市民の皆様に知っていただくた
め、市議会だよりの発行と議会報告会を開
催している。議会だよりの発行に１９０万円
余り、議会報告会は各町自治会に関する費
用は、各町自治会のご協力により資料のコ
ピー代程度である。

東別
院2

議会報告会は、議員の政治運動である。や
めるべきではないか。

　議会報告会は、議員が個人として意見を
述べる場ではなく、亀岡市議会として議案等
に対してどのように対応したのか、取り組も
うとしているのかを市民の皆様に知っていた
だくため、また議会として市民の皆様の要望
等を聞くため開催している。議会として取り
組んでいることなのでご理解いただきたい。

東別
院3

環境面から、ゴミを減らそうといっているの
に、税金を使って、議会だよりを作成、配布
し、ゴミとして処理している。やめたほうがよ
い。

市民に議会活動を少しでも知ってもらい、理
解してもらいたいために取り組んでいること
である。理解願う。

東別
院5

当町での報告会の開催を楽しみにしてい
た。３月定例会では次年度の大きな内容を
審議されるので、できれば３月定例会に係る
報告会を開催してもらいたい。

－

東別
院9

　市議会議員が、こうして市政の発展のため
議会として活動いただけることはありがたい
ことである。これからも市民のために頑張っ
てほしい。

－

東別
院14

議会報告会は、各議員の政務調査費で活
動すべき。

議会だよりや議会報告会は、議会としての
取り組みであり個々の議員や会派、政党の
政治活動ではない。亀岡市議会としての広
報広聴活動の一環として行っているのでご
理解いただきたい。

議会だよりを左綴じにしてはどうか。

縦書きの標記があるものは右綴じが普通で
ある。

南つ
つじ
11

どのような形が良いか研究しているが、逆の
意見もある。委員会で総合的に検討してい

く。

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容
対応


